

Bupati Berikan "Salam Kebahagiaan" Kepada Pengantin Baru

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID

May 11, 2022 - 07:33



Foto : Journalist.id

BATUSANGKAR - Bupati Tanah Datar, Eka Putra, SE, MM berkesempatan memberikan buku nikah dan sekaligus dokumen kependudukan dengan status yang baru kepada pasangan pengantin baru yang telah melangsung akad nikah di Musholla Umaimah, Piliang Dobok, Selasa (10/5/2022).

Penyerahan dokumen kependudukan kepada pasangan pengantin baru ini merupakan salah satu inovasi pelayanan yang dilakukan Dinas Dukcapil Kab. Tanah Datar bekerjasama dengan Kementerian Agama Kabupaten Tanah Datar beserta jajaran Kantor Urusan Agama Se-Kabupaten Tanah Datar.

Inovasi tersebut dinamakan SALAM KEBAHAGIAAN, yang merupakan singkatan dari Setelah Akad LANGSUNG Mendapatkan KTP Elektronik, Buku nikAH dan kARTu keluarGa, Insya Allah AmaNah.

Program ini bertujuan untuk menambah kebahagiaan pasangan pengantin baru yang melakukan akad nikah dalam lingkup KUA Se Kabupaten Tanah Datar, dimana saat ini tak perlu lagi datang ke Dinas Dukcapil untuk mengurus KK dan KTP-el dengan status yang baru, karena akan diterbitkan dan diserahkan secara langsung bersamaan dengan penyerahan Buku Nikah yang bersangkutan.

Disamping itu juga bertujuan untuk percepatan update data kependudukan masyarakat di Kabupaten Tanah Datar.

Kepada Jajaran Dinas Dukcapil dan Jajaran KUA se Kabupaten Tanah Datar, Bupati Eka Putra mengucapkan terima kasih dengan adanya inovasi ini dan berpesan agar Dinas Dukcapil, Kecamatan dan seluruh KUA se Kabupaten Tanah Datar memprioritaskan penerbitan dokumen kependudukan seperti KK dan KTP-el tersebut sehingga dapat diterima langsung oleh pasangan pengantin baru bersamaan dengan penyerahan buku Nikah yang bersangkutan. Semoga program-program yang memudahkan masyarakat seperti ini terus dilakukan sehingga bisa memberikan kebahagiaan masyarakat.

Peningkatan layanan administrasi kependudukan memang menjadi salah satu program unggulan Bupati Tanah Datar, Eka Putra, SE, MM dan Wakil Bupati Tanah Datar, Richi Aprian, SH, MH.

Selain program SALAM KEBAHAGIAAN, sebelumnya juga telah diluncurkan TRISULA DUKCAPIL MEMBAHANA yang dilakukan untuk penyederhanaan birokrasi pelayanan administrasi kependudukan.(JH)